

::: Vor dem Baubeginn: Vorbereitungen



Bevor die heiße Bauphase beginnt, sind einige Vorbereitungen zu treffen. Für den Bau muss ausreichend Platz vorhanden sein. Weil die Angaben in Online-Shops zum Teil nicht sehr verlässlich sind, ist es nicht falsch, schon einmal das benötigte Material zu bestellen. So können die Maßangaben an Echt-Mustern überprüft werden. Auch eine Schablone für Lagerbohrungen kann gut angefertigt werden, bevor der eigentliche Bau beginnt. Schließlich ist zu entscheiden, ob die Korpus-Teile selbst gesägt oder im Holzzuschnitt des Baumarktes oder Holzhändlers geordert werden. Die Unterseiten zeigen die Erfahrungen und Erlebnisse bei den Vorbereitungen für Projekt no 3.

- [Arbeitsplatz](#)
- [Bestellungen](#)
- [Schablonen](#)
- [Material](#)